

ALCOOL-IN

LES FILMS SUR LE JEU PATHOLOGIQUE



Les films sont une autre manière d'entrer dans l'univers du jeu et d'en comprendre les mécanismes. Ils mettent bien en lumière le moment où le jeu bascule du simple divertissement au jeu excessif. Regardez notre sélection !



LA BAIE DES ANGES

DEMY Jacques
1963, , (1h29)
Film

Jean Fournier, jeune employé de banque, est initié au jeu par son collègue Caron. Favorisé par la chance, il décide de partir pour Nice contre l'avis de son père et est ainsi chassé de chez lui. Il rencontre dans un casino sa reine, une certaine J... Lire la suite



LA TUEUSE

TISSOT Rodolphe
2011, , (1h36)
Film

Mathilde découvre le poker au moment où elle tombe enceinte de l'homme qu'elle aime. Dans les cercles du jeu, on la surnomme très vite La Tueuse. Mais voilà... Mathilde devient accro, et c'est toute sa vie qui bascule. Lire la suite